

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERN ATAS PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA RUGI PADA PT. TEMPO INTI MEDIA TBK DEPARTEMEN PEMASARAN DIVISI IKLAN

Created by DEDI MARYADI

**Subject** : ANALISIS PENGENDALIAN INTERN  
**Subject Alt** : ANALISIS PENGENDALIAN INTERN  
**Keyword** : PENGENDALIAN INTERN;PENJUALAN KREDIT;PIUTANG USAHA;LABA; RUGI;

### Description :

Dedi Maryadi, 2006.12.095, Universitas Esa Unggul - Jakarta, Fakultas Ekonomi, Program Studi Akuntansi, Analisis Pengendalian Intern Atas Penjualan Kredit dan Piutang Usaha serta Pengaruhnya Terhadap Laba Rugi pada PT. Tempo Inti Media Tbk Departemen Pemasaran Divisi Iklan (dibimbing oleh Bapak Daulat Freddy).

Pengendalian internal merupakan suatu kegiatan yang bertujuan untuk melindungi kekayaan perusahaan, agar dapat dipercayanya data akuntansi serta mendorong ditaatinya kebijakan yang telah ditetapkan. PT. Tempo Inti Media Tbk merupakan salah satu perusahaan yang membutuhkan pengendalian internal yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengendalian internal atas penjualan kredit dan piutang usaha yang dilakukan pada PT. Tempo Inti Media Tbk.

Objek penelitian ini berupa pengendalian internal atas penjualan kredit dan piutang usaha. Kebijakan dan Prosedur yang digunakan dalam pengendalian intern, antara lain : Kebijakan Akuntansi PT. Tempo Inti Media Tbk atas penjualan dan piutang usaha, prosedur penjualan iklan (penjualan kredit), prosedur penagihan piutang. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah wawancara dan deskriptif analisis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengendalian internal atas penjualan kredit dan piutang usaha pada PT. Tempo Inti Media Tbk sudah berjalan dengan baik karena didukung oleh komponen pengendalian internal yang terdiri dari lingkup pengendalian, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, pemantauan dan unsur-unsur pengendalian internal yang saling mendukung antara lain, struktur organisasi yang memisahkan tanggung jawab fungsional, wewenang dan prosedur pencatatan yang memberikan perlindungan yang cukup terhadap kekayaan, utang, pendapatan, biaya, dan karyawan yang sesuai dengan tanggung jawabnya.

**Date Create** : 29/08/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200612095  
**Collection** : 200612095

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor